

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil/PDG : le secrétaire provincial poursuit sa tournée

ALBERT Richard Royembo était, il y a quelques jours, dans le 4^e arrondissement.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

APRÈS ceux des 1^{er} et 2^e arrondissements, c'était au tour, il y a quelques jours, des militants PDG du 4^e siège de Port-Gentil, de recevoir leur secrétaire provincial, Albert Richard Royembo.

Il a été reçu par les membres du bureau politique dudit siège, dont Marc Logan Tchango Nan Ngue-ma, en présence du secrétaire national en charge de l'Ogooué-Maritime, Bertrand Lucien Ibinga Mihindou, et du membre du co-

mité permanent Gabriel Tchango. Après les différents mots de bienvenue et les interventions des secrétaires fédéraux F et D – qui ont parlé du fonctionnement de leurs structures de base respectives – la parole a été donnée à la base militante.

Des discours des uns et des autres, l'on retient que les militants du Parti démocratique gabonais du quatrième arrondissement réclament "plus d'attention" de la hiérarchie du PDG, eu égard aux nombreuses préoccupations qui sont les leurs.

Qu'à cela tienne, ils ont dit noter, avec satisfaction, "l'intérêt" que le Distingué camarade président du PDG, Ali Bongo Ondimba, accorde à la province de l'Ogooué-Maritime en général,



Les officiels du PDG, dont le provincial Royembo, lors de la rencontre.

Photo : Christelle Ntsame

et à la commune de Port-Gentil en particulier.

Ils en veulent pour preuve, les "lourds investissements" consentis dans la région grâce à sa politique, à l'exemple de la route Port-Gentil-Omboué, qui sort la capitale économique de son

enclavement pour la connecter au reste du pays.

Intervenant en dernière position, le secrétaire provincial, Albert Richard Royembo s'est dit satisfait de la qualité des débats qui ont eu lieu dans "un climat empreint de sérénité et de respect mutuel".

"Une satisfaction d'autant plus grande au regard de la fidélité et de la détermination des militants du 4^e arrondissement à renforcer le PDG et, surtout, du nombre important de nouvelles adhésions dans leur circonscription", a-t-il salué.

Haut-Ogooué/Bac 2021 : Fabrice Andjoua Ondimba auprès des candidats



Photo : Jean-François MAROLA

La photo de famille au terme de la cérémonie d'ouverture des cours de soutien au lycée Luc Okenkali.

JFM
Libreville/Gabon

EN prélude au baccalauréat session 2021, une caravane scolaire parrainée par Fabrice Andjoua Ondimba, se tient en ce moment (du moins en ce qui concerne sa deuxième phase), dans la province du Haut-Ogooué. Pour cette première édition, trois établissements ont été choisis : le lycée Marcel Amogho de Franceville, le lycée de l'Excellence de

la même ville, et le lycée Luc Okenkali d'Okondja.

Cette caravane scolaire a deux volets : des séminaires d'orientation au profit des candidats et des cours de soutien dans les matières principales des séries A1, A2, B, C et D.

Ces cours de renforcement des capacités débutés le 25 juin dernier, se poursuivront jusqu'au 17 juillet prochain. Tandis que les séminaires d'orientation ont eu lieu vendredi et samedi derniers, aussi

bien à Franceville qu'à Okondja. Par cette initiative coordonnée sur le terrain par Ultry Okenkali, le promoteur Fabrice Andjoua Ondimba, un natif de la province, par ailleurs membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), vise deux principaux objectifs : augmenter le taux de réussite au baccalauréat dans le Haut-Ogooué ; et offrir aux futurs bacheliers une meilleure lisibilité quant au choix relatif à leurs études supérieures.

C'est pourquoi ces séminaires d'orientation ont été animés par un expert en orientation scolaire et des experts de la direction provinciale de l'Office national de l'emploi (ONE).

Notons que cette caravane scolaire a été très appréciée par les responsables respectifs des trois établissements choisis pour cette première édition; et par les autorités politico-administratives locales.

Les uns et les autres n'ont pas manqué d'en remercier les organisateurs. Non sans exprimer l'espoir de voir cette initiative se pérenniser.

Mode : une nouvelle marque vestimentaire voit le jour



Photo : Koumouss

La présentation de la nouvelle marque de vêtements au club Sogara.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LA plage du club Sogara a servi de cadre à la présentation de la marque "Jackteur-Tempeteur-Pro-Combattant" (JTPC). C'est l'œuvre d'un groupe de jeunes Gabonais conduit par Nathan Tchato et Claude Nzamba. Ces derniers, pour leur première sortie, ont choisi ce lieu pour faire connaître leur produit. De cette exposition, on retient que la nouvelle marque made in Gabon est un vête-

ment au goût décontracté et se veut une référence.

Pendant plus de trois heures de temps, les deux associés ont expliqué leur choix : " Nous avons choisi la marque JTPC, pour les grooveurs, ceux-là qui aiment la vie et les fringues, c'est un concept qui interpelle, c'est également un état d'esprit. Et nous avons choisi le bord de mer, parce que la tendance est jeune et ce sont les jeunes qui fréquentent la plage. "

Plusieurs articles ont été exposés partant des casquettes, tee-shirts, bonnets, polos. Pour la réalisation de cette marque, les promoteurs bénéficient des services de fournisseurs hors du Gabon, le reste sur place.

Saisissant cette opportunité, Nathan et Claude ont invité les jeunes à ne pas baisser les bras malgré les difficultés de la vie. "On peut faire des affaires tout en poursuivant les études, il suffit de se faire violence et se faire confiance ", ont-ils conseillé.